Plazo de ejecución: 6 meses.

Clasificación: Grupo C, Subgrupo 2, Categoría C.

Documentos de interés para los licitadores: Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y que han de regir el concurso, estarán de manifiesto y a disposición de los concursantes, para su examen, durante el plazo de presentación de proposiciones los días y horas hábiles de oficina en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Economía y Hacienda, sita en C/. Almendralejo, núm. 14 de Mérida.

Modelo de proposición: Proposición económica estrictamente formulada conforme establece el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, redactada en español.

Presentación de proposiciones: Las proposiciones habrán de ser entregadas en sobres cerrados, en el Registro General de la Consejería de Economía y Hacienda en la dirección indicada anteriormente, o enviadas por correo dentro del plazo de admisión.

Plazo de presentación de proposiciones: Hasta las 14 horas del día 22 de junio de 1992.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se efectuará por la mesa de contratación constituida al efecto en la Sala de Juntas de la Consejería de Economía y Hacienda, a las 11 horas del día 24 de junio de 1992.

Documentos que deben aportar los licitadores: Los que figuran en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, según las circunstancias de cada licitador, significándole que deberán aportar en la Documentación General (Sobre A), certificado de clasificación o copia autenticada, en su caso.

Mérida, 5 de junio de 1992.

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y COMERCIO

RESOLUCION de 25 mayo de 1992, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso público el suministro de insecticida Triclorfón 80%, polvo mojable, en envases de 25 Kgs.

Resolución de 25 de mayo de 1992 de la Conse-

jería de Agricultura y Comercio, por la que se anuncia a concurso público el suministro de:

— Insecticida Triclorfón 80%, polvo mojable, en envases de 25 Kgs. Por un importe máximo de licitación de 12.000.000 de pesetas IVA incluido.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y de Características Técnicas, se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección de Contratación, de la Consejería de Agricultura y Comercio, calle Adriano, número 4-2.ª planta, Mérida.

En dicho Pliego se contiene el modelo de proposición económica.

Plazo y lugar de presentación de ofertas hasta las 13.00 horas del día 30 de junio de 1992, en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Comercio en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores serán los reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares. En el caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación de la Comisión de Compras de la Junta de Extremadura, el día 6 de julio de 1992, en Mérida, calle Almendralejo 14 (Consejería de Economía y Hacienda), a las 11.00 horas.

Mérida, 2 de junio de 1992.

RESOLUCION de 25 de mayo de 1992 de la Dirección General de Estructuras Agrarias, por la que se anuncia subasta de astilla de pino, almacenada en la Nave del monte «Los Robledillos», T.M. de Helechosa de los Montes.

A las diez horas del día hábil siguiente al que se cumplan veinte de la publicación de este anuncio, tendrá lugar en las Oficinas del Servicio de Ordenación Forestal, Sección Provincial de Badajoz, Plaza de Castelar, 3-3-2, la subasta para la enajenación del aprovechamiento de astilla de pino almacenada en la Nave del monte «Los Robledillos», del T.M. de Helechosa de los Montes.

Aforo kg., 400.000 Clase: Astillas de pino, pinea y pinaster. Tasación: 2.400.000.

Para esta subasta regirán los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares que estarán de manifiesto en las Oficinas del S.O.F. en Badajoz.

Las Proposiciones se admitirán en dichas ofici-